

De López y la Secretaria de Educación Pública

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 8-9-2022 4:11:08

“De la ignorancia hecha rúbrica . . .”

Cuatro años ya de ocurrencias
del peje, de sus demencias,
de miles de indecisiones,
de pésimas decisiones.

Pero, lo que hace más daño
es que manda por un caño
a la triste escolar educación
pública de la nación.

Sus caprichos viscerales
traen lacras monumentales
a la infancia mexicana
por la oscuridad insana.

De Lety su fiel “maestra”
que, para desgracia nuestra,
no supo ni contestar
cómo se podría enseñar.

Matemáticas a un niño,
la incultura le hizo guiño
y exhibió a la funcionaria
de insuficiencia malaria.

Sin examen reprobada
por una simple bobada,
por la sencilla pregunta
que, a su neurona difunta.

La hizo hasta intentar pensar,
llegando a martirizar
a la tan pobre “docente”
de un sin saber indecente.

¡Dios mío cuanto lo siento!,
otra prófuga del conocimiento
es Secretaria de Estado,
México más iletrado.

López y la susodicha

del país son la desdicha,
sacan cero en capacidad,
tache en intelectualidad.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 06 de septiembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)